
Témoignage  d’une  jeune
indienne accueillie en stage
sur l’EPL de Périgueux
Kamali est étudiante spécialisée en Agroalimentaire dans une
université partenaire de l’enseignement agricole en Inde. Elle
témoigne sous la forme d’un Blog sur le site Moveagri sur sa
riche expérience : ses découvertes, l’accueil des personnels
de l’établissement, le réseau Inde de l’enseignement agricole,
les autres projets et sa fin de mission en pleine crise du
Covid-19.

Un  grand  bravo  aux  animateurs  du  réseau  Inde  et  aux
établissements  engagés  dans  l’accueil  des  jeunes  étudiants
indiens pour leur professionnalisme et leur sens de l’accueil.

Extrait traduit en français

« Périgueux, le pays du foie gras, du rugby et de l’amitié

Moi et Samridhi Mehta avions été placés au lycée agricole du
Périgord. Je ne peux pas continuer à écrire sans noter le
niveau  de  confort  physique  et  mental  offert  par  les
professeurs  de  l’école.  Dès  notre  arrivée,  nous  avons
participé à des activités telles que la conservation des zones
humides du lac Saint-Estèphe, l’étude de la flore, de la faune
et de la qualité de l’eau de la rivière Manoir, la visite de
diverses  fermes  de  truffes,  de  canards,  de  fromages,  de
jambons, de bœufs, de produits laitiers et de vergers. La
plupart des fermes se sont concentrées sur la notion de terre
à table qui est productive.

Lors  de  notre  visite  au  laboratoire  de  transformation
alimentaire de l’école, j’ai été impressionné par le fait que
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chaque institut en France est en grande partie autosuffisant,
tant  sur  le  plan  financier  qu’au  niveau  énergétique.
Malheureusement,  ce  n’est  pas  courant  en  Inde.

Pour moi, la visite la plus passionnante a été celle de la
filière viticole à Bergerac. Nous avons compris la production,
la transformation, le conditionnement, la commercialisation et
les défis qui s’y rattachent. La dégustation de différents
types de vins et, surtout, du très célèbre Monbazillac a été
passionnante.

C’est  quelque  chose  d’appréciable  que  la  direction  fasse
passer  sa  ferme  de  l’agriculture  chimique  à  l’agriculture
biologique. À ce propos, la plupart des citoyens français sont
préoccupés par l’environnement et se mettent au vert.

En ce qui concerne les étudiants français, ils avaient tous le
désir de devenir soit agriculteurs soit entrepreneurs et, en
tant  que  jeune,  je  suppose  que  c’est  quelque  chose  qui
permettrait de relancer l’économie du pays. Au début, ils
étaient tous timides pour s’ouvrir mais avec le temps, nous
avions développé une amitié et partagé des moments de détente
pendant les heures du soir. »

La  suite  est  à  découvrir  sur   :
https://moveagri.ning.com/profiles/blogs/amazing-55-days-at-la
nd-of-beauty-france
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